



Neuer Cookie-Hinweis auf unserer Webseite

Beitrag

Wer auf den Samerberger Nachrichten den Hinweis noch nicht akzeptiert hat, sieht seit einigen Tagen ein Fenster mit einem Cookie-Hinweis. Das kann schon ziemlich auf die Nerven gehen. Inzwischen sieht man diese blöden Meldungen, dass man Cookies erlauben soll, auf sehr vielen Webseiten.

Wir wollen das nicht einblenden. Wir müssen es jedoch tun, damit uns keiner an die Karre fahren kann. Das Internet ist schon jetzt ein großes Geschäftsfeld für viele Rechtsanwälte... Also diesen Hinweis müssen wir anzeigen. Ob wir ihn unsinnig finden oder nicht, danach werden wir nicht gefragt. Es führt kein Weg vorbei. Grund ist eine so genannte Cookie-Richtlinie. Diese kommt aus dem Elfenbeinturm der Europäischen Union. Diese Richtlinie soll alles mögliche regeln....Es ist ein Meisterstück der Brüsseler Bürokratie.

Nun, es gibt ja auch eine Verordnung der Europäischen Union, wieviel Krümmung eine Gurke haben darf (maximale Krümmung: 10 mm auf 10 cm Länge der Gurke, Verordnung 1677/88 EWG)....

Mit anderen Worten: Webseiten-Betreiber müssen leider diese blöden Hinweise einblenden, wollen sie nicht von irgendwelchen Rechtsanwälten heimgesucht werden. Dennoch stimmen wir all denen zu, die uns in ihren Mails immer wieder schreiben: Cookie-Hinweise auf Webseiten nerven...

Foto: © fortyforks/stock.adobe.com



Kategorie

1. Allgemein